

**Febrero 3 de 2017****SE REALIZÓ LA CÁPSULA DEL TIEMPO EN LA ASAMBLEA DE RISARALDA****2017 – 2047**

El Presidente de la Asamblea de Risaralda Julian Alonso Chica ideó la creación de la cápsula del tiempo, una urna en la que se guardaron el día de ayer fotografías, videos, cartas escritas por diputados, Policías, Periodistas y algunas personas de la comunidad, también se guardaron billetes, libros, una memoria USB que tiene la imagen corporativa de la Asamblea Departamental del año 2017, videos, fotografías de los funcionarios de la Asamblea, diputados y Presidentes de los primeros 50 años del Departamento.

La urna fue introducida en una pared de la Asamblea Departamental, en la pared hay una placa que tiene la siguiente reseña, “Cápsula del tiempo Asamblea Departamental Risaralda más Social 50 años, Julian Alonso Chica Presidente, Paola Nieto Londoño Primer Vicepresidente, Juan Carlos Valencia segundo vicepresidente, Oscar Fabián Valencia Ciro Secretario General, Febrero 1 de 2017 – Febrero 1 de 2047”; como lo dice en la placa, la Cápsula será sacada en 30 años, Julian Alonso Chica mencionó al respecto, “la Cápsula se abrirá en 30 años porque queremos que muchos de los que estamos hoy aquí podamos ser presentes de ese momento en el que la abrirán y recordaremos momentos tan importantes no solo de mi presidencia sino también de todas aquellas personas que conformaron en ese entonces la Corporación, queremos con fotografías, videos, libros y cartas mostrarle a las generaciones del año 2047 la administración de la Asamblea de Risaralda y los sueños no solo de sus honorables diputados sino también de aquellas personas que vivieron aquí en el Departamento y quisieron compartir algo en la Cápsula”.

La Cápsula del tiempo como lo mencionó el Presidente de la Asamblea Julian Alonso Chica Londoño se abrirá en 30 años para contarle a las futuras generaciones el ayer de Risaralda, los sueños y expectativas de cómo veían en 30 años el Departamento los Risaraldenses.